

VIII- Contrôle des acquisitions de l'analyse componentielle

Ce chapitre fait suite au précédent qui est considéré comme le plus important du programme de la matière « sémantique lexicale », à savoir celui de la sémantique structurale. Le présent chapitre vise à mettre en pratique la théorie et les concepts de l'analyse componentielle, exposés dans le chapitre précédent, en proposant à l'étudiant un test constitué d'une série de quatre exercices portant sur ladite analyse. En outre, l'étudiant aura la possibilité de s'autoévaluer puisque le barème est précisé pour chacune des questions constituant tous les exercices du test. Ce chapitre se divise en deux parties ; la première est réservée à la présentation de la série d'exercices, avec indication du barème, la seconde fournit les corrigés correspondants, accompagnés du barème détaillé.

Consignes

- Nous recommandons vivement à l'étudiant d'effectuer son autoévaluation ; le barème est aussi indiqué à cet effet.
- En outre, nous conseillons fortement à l'étudiant, une fois le test et l'autoévaluation achevés, de procéder à son autocorrection, afin de faire le constat de ses erreurs, de les comprendre et de les rectifier.